



## Festtage wie „maßgeschneidert“

Gutes Wetter, prächtige Festzüge mit charmanten Königsparen und eleganten Hofstaatsgefolgen, Bälle und der Besuch vieler Freunde bestimmten das Festtagsgeschehen bei der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft in Allagen. Höhepunkt am Montag waren neben Festzug, die Polonaise mit anschließendem Festakt vor dem Portal der Pfarrkirche, wobei der „Große Zapfenstreich“ gespielt und wie immer zahlreiche Besucher angelockt würden. Mit zum Gelingen der drei Festtage trugen nicht zuletzt die Musiker und Spielleute aus Allagen/Niederbergheim und Belecke bei. Fazit des Ganzen, es war ein harmonisch verlaufenes Fest, wie es sich die Verantwortlichen stets wünschen. Unser Bild zeigt das neue Königspaar Fredi und Marlene Marrenbach mit den beiden Königsoffizieren. (WP-Bild: Bühner)'